
 

 

Protokoll 

 

über die Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur am  

Mittwoch, den 01.02.2023 in der Stadthalle 

 

Beginn:    19:00 Uhr 

Ende:       19:49 Uhr 

 

 

Anwesend: 

Ausschussvorsitzender Rauschenberg, Jan 

Ausschussmitglied Lindner, Peter 

Ausschussmitglied Dr. Mahler-Heckmann, Renate 

für Ausschussmitglied Klabunde, Martin Viereck, Marion 

Ausschussmitglied Dr. Rauch, Petra 

Ausschussmitglied Kothe, Phil 

Ausschussmitglied  Dr. Fraune, Elisabeth 

für Ausschussmitglied Dr. Alter, Berthold Muda, Martin 

 

 

Außerdem anwesend: 

Erste Stadträtin Hund, Ulrike 

Stadtrat Gille, Martin 

Stadtrat Schüßler, Olaf 

Leiterin Bauamt Finn, Nadine 

Schriftführerin Griesel, Susann 

Fraktionsmitglied Bündnis 90 / Die Grünen Bockskopf, Hellen 

Jugendparlament Kus, Finn-Noah 

 

 

Es fehlte:  

 

 

Die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur sind durch 

Einladung vom 24.01.2023 auf Mittwoch, den 01.02.2023 um 19:00 Uhr, unter Mitteilung 

der Tagesordnung einberufen worden. Der Ausschussvorsitzende Rauschenberg stellt bei 

Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen Frist und Form der Einladung keine Einwendungen 

erhoben werden. Der Ausschuss für Umwelt, Energie und digitale Infrastruktur ist nach der 

Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
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Tagesordnung 
 

TOP 47: Antrag Bündnis 90/ Die Grünen vom 18.01.2023 betr. 

„Feldwege“ 

TOP 48: Aktuelles – Berichte, Wünsche, Anregungen 

 

 

Zu TOP 47: Antrag Bündnis 90/ Die Grünen vom 18.01.2023 betr. „Feldwege“ 

Frau Bockskopf erläutert den Antrag.  

Ein größerer Meinungsaustausch folgte. Alle Parteien nahmen rege daran teil. Insgesamt 

wurden die vermuteten zu hohen Kosten kritisiert. Einigkeit herrscht aber darin, dass es bei 

diesem Thema Handlungsbedarf gibt. 

Bündnis 90/Die Grünen stellen ihren Antrag zurück. 

 

Für das Weiterkommen in dem Thema ergeht folgender Beschluss: 

1. Der Magistrat wird beauftragt, einen Kostenvoranschlag für die Vermessung der 

stadteigenen Feldwegeflächen rund um den Steinwaldskopf einzuholen. 

2. Bei offensichtlich erkennbaren Verstößen sind die Eigentümer / Pächter zu ermitteln 

und Kontakt mit diesen aufzunehmen, um eine Klärung herbeizuführen. 

 

     8  dafür,    0  dagegen,    0  Enthaltungen 

 

Zu TOP 48: Aktuelles – Berichte, Wünsche, Anregungen 

Keine Wortmeldungen 

 

 

      

gez. Jan Rauschenberg      gez. Susann Griesel 

Vorsitzender        Schriftführerin  

 


